

Procès de béatification du R. P. de Lamennais

Le procès de béatification du R. P. de Lamennais (frère de Lamennais qui finit si malheureusement) a commencé dans la chapelle et la maison principale des frères, à Ploërmel.

Le R. P. de Lamennais fut le fondateur d'un institut de Frères. Son nom est en grande vénération dans toute la Bretagne; il y est considéré comme l'une des gloires les plus pures de l'Eglise catholique au XIX^e siècle.

A l'Archevêché de Québec

Il y a eu comme à l'ordinaire, le 30 décembre dernier, au salon de l'Archevêché, réception des membres du clergé diocésain, à l'occasion du nouvel an.

Les hommages et les souhaits de la famille sacerdotale à son Archevêque ont été présentés en quelques mots bien dits, par Mgr le Vicaire Général.

Dans sa réponse, l'Archevêque de Québec a mis en regard les dernières années du siècle dernier et du siècle actuel; rappelé sommairement les changements survenus durant cette période de temps, et montré l'Eglise survivant à toutes les institutions humaines et poursuivant sa marche triomphante dans tous les pays, et au Canada en particulier. Puis, avant de bénir ses prêtres, il a recommandé à leurs prières notre ancienne mère-patrie la France, et les enfants du Canada actuellement engagés dans la guerre Anglo-Transvaalienne.

Le clergé de Québec a constaté avec plaisir que la santé de son Archevêque ne laisse rien à désirer, malgré le travail ardu et incessant que lui impose la direction de son important diocèse, et espère que Dieu lui conservera son premier Pasteur pendant de longues années encore.

A Nicolet

C'est mercredi dernier, 27 décembre, qu'a eu lieu, dans la cathédrale de Nicolet, le sacre de Mgr Joseph-Simon-Herman Brunault, évêque titulaire de Tubuna et coadjuteur de Monse-